
DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 24 DEL 

25/06/2015. 

Sindaco:”Punto sette all’ordine del giorno approvazione rendiconto 

della gestione del bilancio anno 2014 che è stato deliberato dalla 

Giunta della precedente Amministrazione il 18 di maggio. Tra i 

dati più significativi che emergono quello di un avanzo di 

esercizio 2014 di 1.162.000,00 euro, così costituito: dalla 

gestione di competenza 619.000,00 euro; gestione membro dei 

residui 205.000,00 euro; avanzo di amministrazione applicato 

157.000,00 euro; avanzo non applicato 181.000,00 euro. Per avanzo 

complessivo appunto di 1.162.000,00 euro. Per quanto riguarda la 

relazione illustrativa della Giunta formulata dai nostri 

funzionari, risulta - questo viene certificato anche dal revisore 

- la virtuosità del nostro bilancio, un bilancio sano, che ha 

sistemato anche le pendenze nel corso degli esercizi passati. Per 

quanto riguarda i residui ricordo che questo è l’ultimo bilancio 

nel vecchio sistema contabile e nel 2015, verremo chiamati nelle 

prossime settimane a lavorare sul Bilancio di previsione 2015 e 

stiamo già lavorando a questo nell’ottica dell’armonizzazione 

contabile si andrà in questo anno di transizione, e per poi 

partire per cassa definitivamente con l’armonizzazione contabile 

dal primo gennaio 2016. Abbiamo dovuto fare degli interventi 

finali per quanto riguarda i residui attivi e passivi. Si 

certifica un indebitamento dell’Ente pari allo 0,61 per cento con 

un debito residuo complessivo per quanto riguarda i finanziamenti 



a medio e lungo termine di 3.000.000,00 di euro in de conto di 

467.000,00 euro nell’ultimo esercizio.  

Per quanto riguarda, in modo sintetico, per quanto riguarda le 

aree: si rileva una gestione attenta per quanto riguarda il 

Servizio di Ragioneria. 

Per quanto riguarda i tributi c’è un’attività non solo di lotta 

all’evasione, che è sempre stata costante, circa 400.000,00 euro 

anche nel 2014 è il risultato ottenuto dall’accertamento dell’IMU 

in modo particolare e dell’ICI, si rileva altresì una nota 

negativa circa l’accordo, la convenzione con l’Agenzia delle 

Entrate datata marzo 2013, che nonostante l’Ufficio abbia 

continuato ad inviare segnalazioni qualificate all’Agenzia delle 

Entrate, purtroppo, non abbiano ottenuto alcun riscontro effettivo 

e quindi avendo inserito a bilancio nel 2014 ben 230.000,00 euro 

su questa voce e avendo introitato zero, ripeto zero da questa 

convenzione, sarà nostra cura insieme agli uffici tornare presto a 

sollecitare l’Agenzia delle Entrate su questo tema per rendere non 

vanno l’enorme lavoro fatto dagli uffici; a proposito degli 

uffici, mi sento di rilevare l’attenzione verso i cittadini che 

concretamente si è manifestata con il supporto nella compilazione 

dei modelli F24 per quanto riguarda TASI e IMU iniziata a dicembre 

dello scorso anno e anche quest’anno ha ottenuto un riscontro 

molto positivo da parte dei cittadini e va in quella direzione che 

noi abbiamo detto in campagna elettorale di un Comune amico, di un 

Comune facilitatore in primis verso i nostri cittadini e verso le 

nostre aziende.  



Per quanto riguarda i servizi sociali - lo si è detto prima - 

l’attenzione verso i servizi sociali, verso le scuole è un dato 

oggettivo. Politiche sociali confronto con filo diretto 

altrettanto: filo diretto è stata un’iniziativa lodevole per 

quanto riguarda il supporto, non solo da parte del nostro 

Informagiovani, in collaborazione con più di 90 aziende con dati 

significativi in un con ben 20 tra 17 nuove assunzioni e 

collaborazioni e 4 attivazioni di borse lavoro. 

Per quanto riguarda l’ecologia e l’ambiente e i lavori pubblici: 

il dato sul porta a porta che registra l’ultimo dato disponibile 

l’83 per cento e quindi un’attenzione da parte di tutti i 

cittadini verso la raccolta rifiuti, la raccolta differenziata. 

Poi si sta lavorando e si lavorerà e confido che anche le varie 

Commissioni lavoreranno in sinergia con l’Amministrazione per 

quanto riguarda il piano finanziario rifiuti 2015 e 2016 

nell’ottica del contratto che andrà a scadenza a fine 2016. 

Quindi, l’attenzione da parte degli uffici per quanto riguarda le 

asfaltature e la gestione calore che è il primo anno termico 

2013/2014 e quindi avremo dei dati più corretti. In febbraio è 

stato affidato alla ditta Dugoni il nuovo servizio per la gestione 

dei cimiteri e con buoni risultati e la realizzazione Giardino 

delle Rimembranze presso il cimitero di San Silvestro; ancora 

delle ottimizzazioni per quanto riguarda la gestione interna degli 

automezzi. Da rilevare lo svincolo per quanto riguarda le cauzioni 

delle 26 pratiche per quanto riguarda i tagli stradali, che è 



andato in recupero di 8.000,00 euro nel corso dell’esercizio, 

quindi sono assolutamente da segnalare. 

Per quanto riguarda appunto altre aree: attività produttive, 

sicuramente eccellente è stata la cessione dell’ottanta per cento 

delle quote del capitale sociale della farmacia comunale San 

Silvestro che ha determinato un introito di 651.000,00 euro, 

ricordo che al Comune spetterà il venti per cento degli utili e 

che il Comune sarà tenuto ripianare le eventuali perdite soltanto 

nel primo anno e nel primo esercizio. 

Attenta l’attività per quanto riguarda il turismo e per quanto 

riguarda lo sport con le nostre associazioni sportive. 

Così come prima sul sociale sì ricorda appunto l’attività 

meritoria delle associazioni di Curtatone solidale. 

Numerosissime le manifestazioni culturali e gli eventi che 

l’Amministrazione ha svolto nel corso dell’anno. 

Per quanto riguarda appunto la polizia locale, anche lì 

l’attenzione sia per quanto riguarda il trasporto, sia per quanto 

riguarda l’estrema attenzione per quanto riguarda la vigilanza. 

Siccome ne ho parlato in questi giorni anche con i nostri 

consiglieri comunali non presenti nella Giunta del 18 maggio 

scorso, abbiano ereditato un Comune sano, un Comune virtuoso, con 

tutte le difficoltà che l’ANCI nazionale certifica da diversi anni 

circa le difficoltà economiche, che i Comuni stanno attraversando 

…. Siamo al lavoro per predisporre un bilancio previsionale 2015 



che sia in continuità con gli aspetti positivi rimarcati in queste 

relazioni cercando di dare il nostro utile e prezioso contributo. 

A vostra disposizione.  

La parola a Giuseppe De Donno” 

De Donno:” Sì, anch’io sono molto contento di questo consuntivo di 

bilancio che è il frutto di un intenso lavoro che abbiamo fatto 

come precedente esperienza amministrativa: il fatto che il 

consuntivo sia arrivato in Giunta il 18 maggio ci ha impedito di e 

portarlo, nonostante le sollecitazioni, in Consiglio comunale e di 

conseguenza lo stiamo approvando un po’ così velocemente, ma 

magari, sarebbe stato bello che l’attuale maggioranza e chi della 

minoranza era nell’amministrazione, avesse potuto prenderne 

visione in modo in modo accurato, ecco, cioè, sentendo anche 

magari gli interpreti di quell’esperienza amministrativa. E’ un 

bilancio serio che fa vedere quella che è stata l’intensa attività 

amministrativa in tutti i settori, stressando ovviamente i settori 

dei servizi alla persona, così come quelli della cultura, delle 

manifestazioni, il risanamento di enti … non per ultimo quello 

della Pro loco che ci ha visti impegnati in modo collegiale, 

soprattutto ovviamente il Sindaco e Assessore al Bilancio di 

allora. Quindi è un bilancio che ci trova ovviamente soddisfatti 

ecco … è un bilancio che però è stato molto oculato, dove abbiamo 

attuato dei risparmi a 360 gradi: io mi ricordo come assessore ai 

servizi sociali anche di scelte impopolari che ho dovuto fare per 

mantenere un bilancio virtuoso come quello che adesso andiamo ad 

approvare nel suo consuntivo; abbiano fatto delle scelte 



importantissime, abbiamo sempre evitato di richiedere, a parte per 

motivi legali importanti, consulenze e consulenti. Non abbiamo - a 

parte l’addetta stampa - mai assunto consulenti e questo 

ovviamente è stato anche un punto di forza! Io mi auguro che e 

auguro al la Città di Curtatone e auguro a voi a maggioranza di 

poter continuare a lavorare con la stessa serietà che è stata 

posta in questi cinque anni cercando di risparmiare là dove si può 

risparmiare, cercando di risparmiare non assumendo incarichi e non 

assumendo cariche remunerate che possano sottrarre servizi ai 

cittadini, questo è importante, questo è ciò che i cittadini in 

questo momento ci chiedono e questo che bisogna assolutamente fare 

grazie mille.” 

Sindaco:” Giorgio Maffezzoli” 

Maffezzoli:”Ringrazio il consigliere De Donno, anch’io ho guardato 

la relazione, soprattutto il Bilancio non fa una grinza, c’è un 

avanzo di amministrazione cospicuo che non si può toccare per il 

Patto di stabilità. Sicuramente il Comune ha sempre privilegiato 

il sociale la scuola e tante altre attività e tutto quanto, 

l’unica incrinatura che io vedo e spero che questa Amministrazione 

riesca un po’a colmare è avere un po’ più riguardo, e mi rivolgo 

agli assessori della partita, all’ambiente e il territorio. 

Soprattutto anche le robe piccole quali lo sfalcio delle erbe, lo 

sfalcio delle rive, il piano neve e tutto quanto, la tenuta dei 

cimiteri, sono cose magari piccole se vogliamo, ma magari se si 

può, anche cambiando convenzione, perché ho l’impressione che, 

tante volte, ci sia un po’ di trascuratezza … ecco, vorrei che ci 



fosse più incisività in questo settore. Per il resto sono 

d’accordo. Sicuramente accolgo volentieri, almeno personalmente, 

quello che dice De Donno, manterremo i livelli che sono stati 

attuati sino adesso e cercheremo anche di migliorarli soprattutto 

negli ambiti che a lui sono tanto cari, ma sono tanto cari non 

solo a lui ma anche a tutti noi, ne siamo convinti e responsabili, 

abbiamo delle persone validissime che ci metteranno proprio tutta 

la loro disponibilità e la loro energia per colmare le lacune e 

sviluppare ulteriormente questi programmi e tutto quanto a favore 

della Collettività grazie.” 

Sindaco:” Grazie Giorgio Maffezzoli … Allora mettiamo ai voti il 

punto sette approvazione rendiconto della gestione anno 2014: 

peraltro chi è favorevole alzi la mano, contrari, astenuti … tre 

astenuti. Per l’immediata esecutività: chi è favorevole alzi la 

mano, contrari, astenuti .. tre astenuti.” 

 

 


